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◆ 飯森祭発表を終え ◆ 

 飯森祭では一年生による体育館での自然教室のちぎり絵の展示が好評でした。 

また、３階の教室には自然教室の「学習発表展」として、動物壁掛け・コースター・草木染め・写生大会の作品等

を展示し、旭高原での体験学習を振り返る機会となりました。書道展示もあり、中学校で初めて習う行書「真心」

が立派でした。どの作品発表も、短い時間で仲間と協力しながら懸命に準備してきた成果がみることができ、飯

森祭でのクラスの団結や、一年生のパワーを感じることができる発表となりましたね。 

１１月の行事予定 
日 曜 授業 朝活動 行事予定 日 曜 授業 朝活動 行事予定 

7 月 A 朝礼 
赤い羽根募金運動 

(～18日)  
20 日       

8 火 B 読書   21 月 A 朝礼 ①C1 テスト週間(～30日) 

9 水 C SAT   22 火 B テスト勉強 
 

10 木 D 読書   23 水     勤労感謝の日 

11 金 E 読書 ⑥委員会 24 木 D テスト勉強   

12 土       25 金 E テスト勉強 ⑥乙中タイム 

13 日       26 土   
 

  

14 月 A 朝礼   27 日       

15 火 B 読書   28 月 特 テスト勉強 期末テスト①技家②数③社 

16 水 C SAT (3年合唱コンクール)  29 火 特 テスト勉強 期末テスト①国②英③音美 

17 木 D 読書 集金引き落とし日 30 水 特 C テスト勉強 期末テスト①理②C2～⑥C6 

18 金 E45 読書 ⑥心を育てる教室 1 木 D 読書   

19 土       2 金 E 読書 第 2回歴史能力検定 

 

後期学級三役  前期三役のみなさん、お疲れ様でした。みんなで作りあげた学級を後期三役の

みなさん、残り半年〃よろしくお願いしますね。 

組 学級委員 書記 代議員 組 学級委員 書記 代議員 

1 
小栗 海渡 加藤 工稀 内藤 大喜 

6 
小坂 優勢 鈴木 友哉 田中 将貴 

竹内 寬乃 本多 聖香 竹内 彩和 榊原 万妃瑠 井料 葵 工藤 彩乃 

2 
増尾 魁成 竹内 雄飛 田中 江志 

7 
竹内 遼 今井 佑輔 鈴木 啓太 

榊原 妃那 増田 朋華 池田 早希 小藤 由貴 榊原 由希 鯉江 たから 

3 
斎藤 貴允 新海 亮太 原田 昴輝 

8 
江﨑 駿太 大関 隼 山田 洋一 

早川 真世 飯尾 理子 草間 幸恵 宮崎 千聖 長﨑 未来 小島 瑞生 

4 
仮屋 天 内田 来 山下 聖康 

9 
斎藤 拓夢 竹内 智基 宮地 皓己 

竹内 七海 竹内 日菜 杉浦 真実 岡田 美里 新実 由多加 伊藤 未彩 

5 
又場 隆斗 竹内 鈴太 森 響希 

  

 

           

山本 茉奈 川部 由侑 伊藤 美和 
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10月 28日〃29日と飯森祭が行われました。1年生のみなさん〃乙川中学校の飯森祭はどうでしたか？

28日のオープニングセレモニーでは〃生徒会が一生懸命作りあげたビデオや〃南知多の和太鼓チーム『こ

ころ会』の生演奏を楽しみましたね。29日は先輩たちの学級発表に有志発表と〃乙中生のパワーを感じた

のではないでしょうか。 

みんなが各学級で作りあげたちぎり絵。合計９ 枚の合体されたちぎり絵を見たとき〃何を感じましたか？  

1つの大きなものを 1年生 282名のみんなで力を合わせて制作する。まさに今回の飯森祭のテーマで 

ある｢和｣を感じる作品ではないでしょうか。 

 
 

 

 飯森祭や日頃の生活について素敵な若あゆ日記を一部紹介します。 

 

巨大アートが完成しました。期限内に完成できて、本当に良かったです。つい昨日まで、｢間に合うのかな｣と

心配していたのが，うそのように、みんなで 1ピースずつ貼ることも出来ました。これも、クラスのみんなをはじ

め、たくさんの人たちのおかげです。とてもとても楽しくて、みんなともっと仲良くなれて、達成感もあって、最高

の思い出になりました。最後にみんなでまいた紙ふぶき、私はきっと一生忘れません。 

 

 

今日は飯森祭でした。クラスごとの学級発表では、友達といろんなクラスをまわりました。僕が一番おもしろ

かったのは、3年生のカジノのクラスでした。 

 体育館発表では、どの有志もすごくて感動しました。みんながんばって準備をしていたのだなと感じました。 

 来年の飯森祭では、学級発表をするので、今からとても楽しみです。 

 

 

今日は生活班を決める日でした。そして、今日から半年間、一緒の班の人たちとの新しい生活が始まりました。

なかなかしゃべっていなかった人もいたけど、気軽にしゃべることができました。まだみんな少し緊張をしている

のか、いつもよりも静かだなぁと感じたのですが、時間がたつにつれて、逆ににぎやかになっていきました。私はと

ても楽しい班だなと感じました。明日からも学校へいくのがすごく楽しみです。 

 


